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島本町スポーツ推進委員協議会　要点録

令和5年6月15日作成

令和5年度第3回島本町スポーツ推進委員協議会

午後7時30分～午後8時30分

傍聴者数

別紙要点録のとおり

別添のとおり

可・一部不可・　不可

審 議 等 の 内 容

（案件）

出 席 者

（zoom出席）

会 議 の 議 題

配 布 資 料

⑶　町民スポーツ実行委員会について

⑷　広報しまもと特集記事について

⑺　その他

津山 紗江里

⑹　地域におけるスポーツ振興について

⑵　三島地区ふれあいスポーツ交流会について

会 議 の 名 称

会議の開催日時

会議の開催場所

1

柿本 祥平

令和5年6月14日（水）

公開の可否

島本町役場　地階　第五会議室

委　員

非公開の理由（非公開（会議の一部
非公開を含む。）の場合）

事務局 安 藤 次 長

田畑 佳苗
亀山 里是

⑸　三島地区スポーツ推進委員研修会について

柏 凪 音

⑴　ニュースポ―ツ体験教室について

西 村 ゆ き



午後7時半より

島本町役場　地階　第五会議室

〇会長あいさつ

【案件】

⑴　ニュースポ―ツ体験教室について

⑵　三島地区ふれあいスポーツ交流会について

⑶　町民スポーツ実行委員会について

⑷　広報しまもと特集記事について

令和5年度第3回島本町スポーツ推進委員協議会　要点録

日 時 ： 令和5年6月14日（水）

会 場 ：

・７月のニュースポーツ体験教室は、7月15日㈯に三島地区スポーツ推進委員研修会
があるため、休会する。（会長）

・6月18日㈰のニュースポーツ体験教室は、スリータッチビーチボールを行う。担当委
員よろしくお願いする。（会長）

・記事の内容について、次回、文書作成担当者を決める。素材写真については、特に
事業の写真などは後からとれないため、引き続き撮影に努められたい。政策企画課と
の打合せは半年前から行う予定である。（西村）

・町民スポーツ祭の委員長は、体育協会とスポーツ推進委員が交代で担ってきたた
め、今回はスポーツ推進委員からという提案もあったが、推進員の人数が少なく経験
も浅い委員が多いため辞退された。最終的には、前委員長が今期も委員長をされるこ
ととなり、規約に基づき、他の役員は委員長が指名するため、皆さんが指名された場
合は協力するようにお願いする。（西村）

・各市には令和6年1月14日㈰に開催の連絡を行った。今後、9月と12月に実行委員
会が開催され、計画を進めていくこととなる。（会長）

・組み合せ表が正確にできているか各自確認していただきたい。予選と決勝の間の準
備時間が十分かなど、全体を見て次回意見を出してもらいたい。（西村）

・6月９日㈮に実行委員会が開催された。新委員長が決定し、他の役員は次回の実行
委員会までに委員長に選任されることとなった。開催内容は、新型コロナウイルス感染
症の影響も否定できないことから、昨年度と同様に半日開催で実施することとなった。
（会長）



⑸　三島地区スポーツ推進委員研修会について

⑹　地域におけるスポーツ振興について

⑺　その他

次回開催日 7 午後7時30分から月

・近畿スポーツ推進委員研究協議会の会議など議事録をいくつか資料としている。一
読をお願いする。（西村）

→マロックで決定。（全会一致）

・参加者の確認を行う。（会長）

→4名参加に決定。

→交代要員に余裕がある、デカスポテニスに出場することとする。（会長）

・特に無し

・竹で制作したモルックの名称をどうするか。（会長）

12 日
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令和５年度近畿スポーツ推進委員協議会 

第１回評議員会及び事務担当者会 議事録 
日時：令和５年６月１日（木）午後２時～ 

会場：たかつガーデン（ローズ） 

 

次    第 
１ 開  会  出席 18 名 

２ あいさつ  大阪府スポーツ推進委員協議会会長 斉喜 博美 

大阪府教育庁教育振興室保健体育課長 染矢 美抄 

３ 議長選出  斉喜議長を選出 

４ 議  事 

(1) 令和５年度近畿スポーツ推進委員協議会役員（案）について 

 (2) 令和５年度近畿スポーツ推進委員研究協議会開催要項（案）について 

 (3) 令和５年度近畿スポーツ推進委員協議会功労者表彰について（案） 

 (4) 近畿・中ブロックスポーツ推進委員協議会 

担当府県ローテーション（案）について 

⇒【（１）～（５）すべて承認】 

 

５ 連絡報告  第２回評議員会及び事務担当者会 ２月２日（金）午後 

        会議後、情報交換会を開催予定 

６ 情報交換 

【大阪府斉喜会長】例年、近畿協議会第２回評議員会後の宿泊費は幹事県が各府県の会

長分を支出しているが、事務局分は支出されていない状況である。大阪府では今年度

幹事県として各府県の事務局分の宿泊費についても支出を検討している。各府県も同

様にすることは可能か、ぜひ検討いただきたい。 

 

【和歌山県筋師会長】中ブロックスポーツ推進委員協議会という組織の存在意義につい

て、全国連合、近畿、各府県もあって、中ブロック連絡協議会を開催する必要があるの

かという意見がある。各府県ではいかがですか。 

⇒【大阪府斉喜会長】近畿以外では中ブロックの表彰をしている地域もある。中ブロッ

クの表彰を受けると全国の表彰が受けられないため、近畿は推薦していない。 

⇒【京都府吉田会長】スポーツ推進委員の目標にはなっている。 

 

【兵庫県恒木会長】全国連合研究協議会の開会式で登壇するときは全国連合の白いジャ

ンパーで揃えることを確認したい。 

 

【奈良県髙見会長】研究協議会で座席が埋まらない。委員の意識が変わってきている。 

⇒【京都府吉田会長】委員のあり方検討会議や学生を参加させる取り組みを始めた。 

⇒【兵庫県恒木会長】毎年兵庫県において近畿会長に各府県の実情を講演してほしい。 

  ⇒【滋賀県田中副会長】委員にも温度差がある。研修会の参加にも影響している。 

 

６ あいさつ  京都府スポーツ推進委員協議会会長 吉田 享司 

 

７ 閉  会 

 

令和５年度近畿スポーツ推進委員協議会 
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令和５年度近畿スポーツ推進委員研究協議会 

第２回実行委員会 議事録 
 

日時：令和５年６月６日（火）午後２時 

会場：たかつガーデン（たかつ西） 
 

次    第 
１ 開  会  20 名出席 

２ あいさつ  会長 斉喜 博美 

３ 議長選出  斉喜議長を選出 

４ 議  事    ウォーキング会の時程について ⇒【承認】 

５ 検討事項 

ウォーキング会について 

（１）コース設定について 

 ＜事務局提案＞堺市１コース、大阪市２コース、吹田市１コースの３ 

地区４コースを設定し、スタート位置を変える、もしくは逆回りにスタ

ートするなどして、計８コースを設定する。 

 ⇒受付やコース内の混雑、スタッフの削減を考えても逆回りにする必要

はないのでは。十分人数は受け入れられる。（堺市事務局） 

 ⇒箕面市で逆回りで実施したがうまくいかなかった。反対方向に進むと

休憩地点などで混ざってしまって、間違ってしまう。（岩重委員） 

 ⇒南森町駅付近の小学校と大阪市役所の２か所からスタートは可能。通

行人なども非常に多いので考えていかないといけない。（山田委員） 

 ⇒イベントによって違うが、基本的に警察署に許可をとって、拠点や交

差点などに人員を配置しないといけない。今回のウォーキングコース

も確認が必要。（堺市事務局） 

 ⇒現時点でスタッフ人数を決めるのは難しいのでは。（堺市事務局） 

 ⇒次回、地区ごとにコースの詳細を提案できれば【確認】 

６ 報告連絡 

（１）配宿等委託業務事業者募集結果一覧について 

⇒株式会社 JTB 大阪教育事業部に決定【確認】 

  （２）暴力団等審査情報 

   ⇒府の補助金の交付申請に必要。会議後、市町村事務局あてに回答フ

ォームを送付するので、委員の氏名、生年月日、性別、住所を市町

村ごとにまとめて回答をお願いする【確認】 

７ 閉  会 

 

 

令和５年度近畿スポーツ推進委員研究協議会大阪府実行委員会 
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令和５年度 第１回理事会・第２回表彰委員会 議事録 
日時：令和５年６月６日（火）実行委員会終了後 

会場：たかつガーデン「たかつ西」 

 

次    第 
【理事会】 

１ 開  会   18 名出席 

２ あいさつ   会長 斉喜 博美 

３ 議長選出   斉喜議長を選出 

４ 議  事   なし 

５ 検討事項 

令和５年度大阪府スポーツ推進委員研修会 

（１）「実施要項（案）」について  ⇒【確認】 

（２）「講演会講師」について 

   ⇒【第１候補】追手門学院大学 准教授 巽 樹理 様 

    【第２候補】ダイナミックスポーツ医学研究所 

副所長 若森 真樹 様 

６ 報告連絡    

（１）「令和６・７年度監事担当」について 

⇒令和６・７年度担当に三島地区・北河内地区 

 担当市町については、地区で確認をお願いする【確認】 

（２）第 20 回中国地区バウンスボール大会 ねんりんピック 

はばたけ鳥取 2024 リハーサル大会の開催について（案内） 

   ⇒会議後、市町村事務局あてに申込用紙を送付するので、参加希望の場

合は直接申し込みを【確認】 

 

【表彰委員会】 

７ 議  事 

令和５年度全国スポーツ推進委員連合表彰 

 （１）「スポーツ推進委員功労者表彰」について 

⇒９名の推薦のうち５名を選出し、全国スポーツ推進委員連合に推薦。 

〇 和泉市  西川 信哉 様 

 〇 大阪市  樫本 哲夫 様 

 〇 八尾市  喜多 範子 様 

 〇 豊中市  藤森 久美 様 

 〇 高槻市  岸田 基子 様 
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（２）「30 年勤続スポーツ推進委員表彰」について 

     〇 豊中市  松本 智子 様 

     〇 富田林市 池谷 茂隆 様 

     〇 富田林市 新谷 幹雄 様 

 

（３）「スポーツ推進委員優良団体表彰」について 

   ⇒豊能地区から豊能町スポーツ推進委員会を推薦。 

また、来年度以降の表彰地区（案）【承認】 

 

  ※斉喜会長より 

〇「みんなのスポーツ」、「スポーツ推進委員手帳」の購入については、

表彰委員会資料５ページ被表彰候補者推薦要項４（１）６）にあるよ

うに個人の購入が推薦基準のひとつとなっている。来年度以降の推薦

については、個人での購入を証明してもらうことの検討が必要と考え

ている。 

〇「スポーツ推進委員功労者表彰」は推薦地区に偏りが見られ、「30 年

勤続スポーツ推進委員表彰」について、候補者が少ない。市町村にお

いては、該当者の推薦漏れがないようお願いする。 

 

８ 閉  会 

 

 

 

 

 

大阪府スポーツ推進委員協議会 
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午後7時半より

島本町役場　地階　第五会議室

〇会長あいさつ

【案件】

⑴　ニュースポ―ツ体験教室について

⑵　三島地区ふれあいスポーツ交流会について

→14日で計画を進める。（会長）

→16チームで総当たり戦にしようと思うと各面6試合することになるが、それでは時間が
かかりすぎるのでは。前回の内容でも全てをこなすのには相当体力を要した。（西村）

・三島地区スポーツ推進委員連絡会で、高槻市から、実施予定日の1月21日は、高槻
市のシティハーフマラソンと重なっているため、変更できないか相談があった。14日か
28日に変更したい。（会長）

・三島地区スポーツ推進委員連絡会で、負担金について相談した。島本町の提案を
理解いただいた。茨木市と吹田市が一度持ち帰って各市スポ―ツ推進委員協議会で
話し合われる予定。島本町が提案した傾斜配分とは別に、幹事市の吹田市会長が委
員定数で試算する方法も考えてきていただいた。（西村）

・三島地区スポーツ推進委員連絡会において、本事業は本来、各市から1名ずつ実
行委員を選出し、前2回後1回程度実行委員会を開催して実施するものであり、今年
度も実行委員会制で進めることとなった。他市への依頼が担当市名ではなく、実行委
員会が依頼する形となる。従来は、各市副会長が実行委員に選出されるようになって
いるが、島本町では会長が全体を把握した方がスムーズな為、会長が出席する。（西
村）

・会場とする第一中学校はバドミントン4面とれる。コート数との兼ね合いで参加チーム
数などを決める。（西村）

→前回は12チーム3面、各面4試合で開催されたが、4面あるなら16チームにチーム数
を増やしてもいいのではないか。（委員）

令和5年度第2回島本町スポーツ推進委員協議会　要点録

日 時 ： 令和5年6月14日（水）

会 場 ：

・5月のニュースポーツ体験教室はスリータッチボールを行う。（会長）

　島本の竹でモルックを制作した。２セット制作し、町立体育館第二体育室の倉庫に
収納した。今後はモルックも島本町スポーツ推進委員が普及できるニュースポーツとし
て活用していきたい。委員のみなさんからいろいろな意見が出た賜物である。竹で制
作しているため、名称を何か考えたい。現在のところ、「シマック」や「タケック」などが思
いついている。委員全体で決めていきたい。

・4月からのニュースポーツ体験教室は、担当委員を決めて、当たっているものが全体
の進行を行うこととした。担当委員も全体をとおしてうまく進行できていた。（会長）
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⑶　町民スポーツ実行委員会について

⑷　広報しまもと特集記事について

⑹　地域におけるスポーツ振興について

⑺　その他

次回開催日 6 午後7時30分から

→各面4チームにして、3試合対戦する予選の仕方もある。（委員）

→16チーム4面、各面4チーム、3試合の予選で計画を進める。（会長）

・三島地区スポーツ推進委員連絡会について、令和4年度は、年度当初に１回開催さ
れたが、従来は、年3回程度開催していたため、回数を戻していくこととなった。ただ
し、参加者の負担を減らすため、研修会とふれあいスポーツ交流会の開催前に簡潔
に開催することとなった。（西村）

・6月の上旬で実行委員会の開催を検討中。現役員と相談し、決まり次第連絡する。
今年度は、新型コロナウイルス感染症の影響で、中止や縮小開催を経ての開催であ
り、どこまで内容を戻していくか、どういう内容が良いか、委員全体から積極的な意見
が必要になるので。協力願う。（西村）

・特に無し

・第四小学校ＰＴＡが10月21日に行事を考えている。参加団体がどれぐらいあるか
で開催するかどうか判断するようである。依頼文が来たら、改めて相談する。（西村）

14 日月

・引き続き集合写真の撮影をお願いする。個人の画像や、指さしポーズの撮影なども
素材として使用する可能性があるため、撮影をお願いする。（西村）

・三島地区スポーツ推進委員研修会と懇親会が7月15日（土）に高槻市で開催される。
6月の協議会で委員の参加について伺う。（西村）
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